

Más de 36 millones de estadounidenses piden dinero al seguro por empleo en ocho semanas de crisis



New York, 14 may (RHC) El Departamento de Trabajo de EE.UU. divulgó que 2,98 millones de personas pidieron subsidios por desempleo en el país en los últimos al quedar cesantes ante el brote de coronavirus, ya que muchas empresas redujeron sus plantillas.

Las oleadas de despidos en una economía aún paralizada por el cierre de negocios debido al covid-19 han elevado el número de solicitudes del subsidio de desempleo a más de 36 millones en las últimas 8 semanas.

Pese a ello, según los estándares históricos, el número de solicitudes semanales sigue siendo enorme, lo que indica que la economía estadounidense se está hundiendo en una grave recesión.

El aumento de las reclamaciones se debe en parte a la Ley de Ayuda, Alivio y Seguridad Económica por el Coronavirus (CARES, por sus siglas en inglés), promulgada por el presidente Donald Trump a finales de marzo con la cual se permite reclamar prestaciones a personas con empleos autónomos y contratistas independientes.

La pavorosa destrucción de empleo provocada por esta crisis global en la primera potencia acortó las zancadas pero mantiene el saldo total en un nivel que ha puesto fin a la paradójica alegría de Wall Street. La semana pasada hubo 2,8 millones de nuevos solicitantes de ayudas, según el dato publicado este jueves, frente un nivel inferior a la de la anterior y lejano de los casi siete millones de la última de marzo.

Fuente: Rusia Today y El País

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222741-mas-de-36-millones-de-estadounidenses-piden-dinero-al-seguro-por-empleo-en-ocho-semanas-de-crisis>



Radio Habana Cuba